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Antrag an den Stadtrat Gräfenberg [26-03a] 

Sanierung des Gräfenberger Freibads voran bringen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir sind sehr froh darüber, dass sich der Stadtrat in der Juni-Sitzung für eine Öffnung des Freibads in 
diesem Jahr ausgesprochen hat. Davon unabhängig stellt sich die Frage, wie es mit der notwendigen 
Sanierung des Freibads weitergeht, nicht zuletzt nachdem dafür Fördergelder in Aussicht gestellt 
worden sind. Daher stellen wir folgenden 

A n t r a g: 

Wir bitten, auf eine der kommenden Sitzungen des Stadtrates einen Tagesordnungspunkt 

„Sachstandsbericht mit Aussprache zur Sanierung des Freibads“ zu setzen und dabei insbesondere 

folgende Punkte seitens der Verwaltung zu erläutern: 

 Gibt es für die in der Öffentlichkeit geäußerte Förderzusage für die Sanierung der Freibäder 

inzwischen auch einen entsprechenden Bescheid? Sind seitens der Stadt Gräfenberg Schritte 

notwendig, um die Förderung tatsächlich zu erhalten? Wenn ja, wurden bzw. werden diese 

unternommen? 

 Wurden bzw. werden mit den anderen beteiligten Gemeinden Absprachen über die 

Aufteilung der zugesagten Fördergelder getroffen? Aus unserer Sicht darf der Gräfenberger 

Anteil nicht geringer ausfallen als der Anteil der anderen Gemeinden. 

 Für die Sanierung und damit den Abruf der Fördergelder ist eine entsprechende Planung 

erforderlich. Wurden bzw. werden bereits entsprechende Angebote für eine Planung 

angefordert? Welcher Zeitplan wird verfolgt? 

Zusätzlich regen wir die Gründung eines Arbeitskreises „Freibad“ des Stadtrats an, um das weitere 

Vorgehen zu begleiten. In diesem sollten alle Fraktionen vertreten sein sowie zum Beispiel Vertreter 

des Fördervereins Freibad Gräfenberg. 



B e g r ü n d u n g : 

Die Begründung ergibt sich aus den dargestellten Sachverhalten.   

Weitere Begründung mündlich. 

 

Matthias Striebich 

Fraktionssprecher 


